

## PUBLIRREPORTAJE



PARA LA INDUSTRIA MINERA Y DE VIALIDAD

# Calestarq: Innovación y liderazgo en demarcación vial

**Con casa matriz en Calama, en pleno puerto seco de El Loa, y una nueva sucursal en Santiago, en la comuna de Lampa, la compañía -liderada por una mujer emprendedora- reafirma su compromiso con el crecimiento nacional y la cobertura estratégica para atender los principales polos industriales, mineros y carreteras del país.**

La participación de Calestarq en EXPOMIN 2025 ratifica su compromiso de seguir aportando al desarrollo de una infraestructura vial segura, eficiente y sustentable, alineada con los desafíos de la transformación tecnológica 4.0 y la minería verde del futuro.

Asimismo, la empresa dedicada en soluciones de demarcación vial e industrial, se posiciona como referente en infraestructura de vialidad, apostando por tecnologías sostenibles, un enfoque de alto estándar en seguridad y una visión inclusiva en la minería del futuro.

De esa manera, Calestarq demuestra que está plenamente preparada para afrontar



el desafío de demarcar las nuevas rutas que se consolidarán en el país, entregando seguridad vial al nuevo Corredor Bioceánico Vial, en sintonía con el Plan de Acción del Corredor Bioceánico presentado este mes en La Moneda.

“Este gran proyecto impulsará el desarrollo económico y fortalecerá la conectividad regional desde el norte de Chile, posicionando al país como un eje estratégico en el

comercio y la logística del Cono Sur”, comenta Eliana Yáñez, gerente general.

[www.calestarq.cl](http://www.calestarq.cl)